

Currículo de Autores

Aída Carmen Torres Granados

Magister en Docencia Universitaria. Licenciada en Educación Primaria con Segunda especialidad en Docencia del Idioma Inglés. Docente Ordinaria en la Universidad Nacional Federico Villarreal. Eventos nacionales e internacionales, línea de Investigación en la Universidad Nacional Federico Villarreal es la Educación para la Sociedad del Conocimiento, Perú.

Angie Marlene Garvich Ormeño

Doctora en Educación. Maestra en Docencia Universitaria. Licenciada en la especialidad de Inglés de la Universidad Nacional Federico Villarreal. Docente Ordinaria con certificación de la Universidad de Michigan. Participación en eventos nacionales e internacionales como ponente. Línea de Investigación en la Universidad Nacional Federico Villarreal es la Educación para la Sociedad del Conocimiento, Perú.

Eduardo Moisés Gallegos Núñez

Bachiller en Ingeniería, Universidad Católica de Santa María. Cuento con experiencia en el área de marketing y ecommerce en la empresa Chroma & Store; asistente para desarrollar el plan de finanzas en SCORCOM E.I.R.L.; ayudante de catedra en gestiones administrativas. Participación en el concurso del CFA Institute Research Challenge. Investigador en el club de Finanzas de Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Perú.



Currículo de Autores

Heyner Yuliano Marquez Yauri

Doctor en administración, Universidad Nacional de Trujillo. Docente a nivel de pregrado y posgrado, con experiencia en el área de Gestión del Talento Humano, Gestión de Proyectos de Responsabilidad Social Empresarial y Gestión de la innovación y el emprendimiento de negocios, Perú.

José Efraín Tejada Velásquez

Magister en Ciencias humanas, Economía. Segunda Especialización en Ingeniería Comercial, Universidad Católica de Santa María. Experiencia en el sector de comercio exterior siendo director del Instituto de Comercio Exterior, especialista de comercio exterior en el instituto regional de comercio y planificador en el ministerio de Industria. Docente en la Universidad Católica de Santa María, Perú.

Juleydi Samantha Ramón Armijos

Estudiante de la carrera de Contabilidad y Auditoría, Universidad metropolitana sede Machala. Experiencia como pasante en el departamento contable de la Empresa Agrobanoro, Empresa Disensa y participación como ponente en congresos internacionales de contabilidad, Ecuador.

Kenia Lizzeth Carchi Arias

Docente de la Universidad Metropolitana. Coordinadora del proyecto de vinculación de la carrera de Contabilidad. Ingeniera en Gestión empresarial. Magister en Contabilidad y Finanzas. Docente Investigador de educación superior. Pertenece a la Red de investigación en educación, empresa y sociedad. Perteneciente a la Red de Investigadores REIMA Autora y Coautora de Ponencias y artículos científicos relacionados a temas contables, financieros, y sobre todo relacionado al proyecto de vinculación de la cual soy coordinadora.



Currículo de Autores

Key Zuyet Seminario Serquen

Bachiller en Administración. Licenciada en Administración. Maestra en Administración de Negocios, MBA Docente en la Universidad Cesar Vallejo, Escuela de Ing. Industrial, Perú.

Luis Vargas Espinoza

Magister en Administración, Universidad ESAN. Doctor en Administración, Universidad Privada de Tacna. Docente Principal en la Universidad Católica de Santa María. Conferencista nacional e internacional. Ex Decano Regional Arequipa del Colegio de Licenciados en Administración, Perú.

María Soledad Mañaccasa Vásquez

Doctora en Educación. Magister en Gestión y Administración Educativa. Licenciada en inglés y Comunicación. Docente Ordinaria en la Universidad Nacional Federico Villarreal. Participación en eventos nacionales e internacionales. Línea de Investigación en la Universidad Nacional Federico Villarreal es la Educación para la Sociedad del Conocimiento, Perú.

Miluska Adaluce Vargas Barbachán

Maestro en Administración de Negocios en la Escuela de Post Grado de la Universidad Católica de Santa María. Bachiller en Arquitectura de la Universidad Católica de Santa María, Perú.



Currículo de Autores

Pablo Andrés Aguilar Araujo

Estudiante de Contabilidad y Auditoría, Universidad Metropolitana sede Machala. Experiencia como pasante en un consultorio contable, auxiliar contable. Participación como ponente y publicación de artículos científicos, Ecuador.

Patricio Federico Lewis Zúñiga

MBA de administración de empresas, Universidad de Toronto, Magíster en Administración por CENTRUM PUCP. Experiencia en el sector financiero liderando el equipo de la banca, Banco de Crédito, Inteligo Bank, Scotiabank, opinologo económico y financiero en RPP. Cuento con la licencia del CFA level I y participé en el concurso del GMI Institute, Perú.

Ruth Maryury Delgado Olaya

Licenciada en Contabilidad y Auditoría. Magister en Contabilidad y Finanzas. Docente Investigador de educación superior, Universidad Metropolitana Coordinadora del proyecto de investigación de la carrera de Contabilidad, relacionado a mejorar las competencias profesionales en el área e contabilidad. Perteneciente a la Red de Investigadores REIMA Autora y Coautora de Ponencias y artículos científicos relacionados a temas contables, y financieros.



Currículo de Autores

Verónica Margarita Trillo Espinoza

Titulada en Administración de Empresas. Master en Dirección de Recursos Humanos, Universidad de Barcelona y MBA Gerencial por la escuela de Negocios Centrum Católica de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Experiencia en administración de tienda, ventas, manejo de personal, con conocimiento de negociación y resolución de conflictos, asesora de ventas en el BCP y docente de la Universidad Católica de Santa María, Perú.